

Herren Kreisklasse (4er) Südwest

TV Stetten III : GTV Hohenacker IV
Sonntag, 21.01.2024, 10:00 Uhr

TV Stetten III verliert deutlich gegen GTV Hohenacker IV

Mit einem 9:1-Gasterfolg gegen den TV Stetten III hat der GTV Hohenacker IV am Sonntag in weniger als 131 Minuten zwei Punkte in der Herren Kreisklasse (4er) Südwest gesammelt. Beim TV Stetten III lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Vormittag aus: Mit 9:29 behielten die Gäste deutlich die Oberhand. Erfolgsgarant war insbesondere Matthias Böwing, der seine Spiele allesamt gewann.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. 12:10, 10:12, 9:11, 11:1, 11:9 hieß es am Ende als Crecelius / Andratsch und Utz / Böwing die Schläger kreuzten. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Einen Sieg verpasste derweil Joachim Heins indes bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Matthias Böwing und konnte somit auf Basis der TTR-Werte nicht überraschen. Fünf Sätze beharkten sich Thomas Crecelius und Carina Böwing, bevor die Gastspielerin einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Wie knapp dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Markus Utz war für Stephan Andratsch letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Carina Böwing war für Michael Frost am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Nicht ganz mithalten konnte Thomas Crecelius, beim 7:11, 11:5, 10:12, 7:11 gegen Markus Utz, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Nachdem beide Spieler die Schläger im Duell gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 1:5. Die gewinnbringende Taktik fehlte Michael Frost bei seiner 0:3-Niederlage gegen Matthias Böwing ab dem ersten Ballwechsel. Da war final wirklich nichts zu holen. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Gastteam auf der Habenseite. Nichts auszurichten hatte derweil Stephan Andratsch bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Carina Böwing, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. So gut wie gewonnen schien das Spiel von Thomas Crecelius gegen Matthias Böwing, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Matthias Böwing jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch mit 13:11, 11:9, 8:11, 7:11, 5:11. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte im Anschluss Joachim Heins letztlich auf Lager, um Markus Utz final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 6:11, 1:11, 2:11. Das musste man neidlos anerkennen. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach nun 4 Niederlagen in Serie heißt es für den TV Stetten III nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den SV Fellbach am 27.01.2024 Punkte einzufahren. Die Mannschaft des GTV Hohenacker IV wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TSV Haubersbronn am 27.01.2024 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TV Stetten III

Doppel: Crecelius / Andratsch 1:0

Einzel: T. Crecelius 0:3, S. Andratsch 0:2, J. Heins 0:2, M. Frost 0:2

GTV Hohenacker IV

Doppel: Utz / Böwing 0:1

Einzel: M. Utz 3:0, C. Böwing 3:0, M. Böwing 3:0

